



Comunicado de prensa
20 de Julio de 2015

BMW Group España lamenta profundamente la pérdida de Dani Rivas.

BMW Group España lamenta enormemente la trágica pérdida de Dani Rivas en la madrugada de hoy, durante la prueba del campeonato MotoAmerica (AMA) de SBK en la pista de Laguna Seca.

Dani Rivas, además de haber sido un excelente piloto y con unas enormes cualidades humanas, fue embajador de la marca BMW Motorrad España y piloto de nuestro Equipo EasyRace en el FIM CEV 2015. Dani fue una persona especialmente querida por todo el equipo de personas que componen esta marca en España, no solo por su carácter afable y extrovertido sino también por transmitir permanentemente sus ganas de vivir.

La familia de BMW Group Motorrad España envía todo su apoyo y cariño al entorno más cercano de Dani y seguirá su estrella donde quiera que esté.